

Mégrit : Le château d'eau de Quélaron a été dynamité



De gauche à droite : la mise à feu, le château d'eau qui s'incline tel un arbre qu'on abat. Et l'ultime phase de l'écroulement. L'édifice s'est totalement désarticulé. © OF

Le château d'eau qui dominait le lieu-dit Quélaron depuis 1968, a été dynamité.

Mardi, à 15 h, le château d'eau de Quélaron, à Mégrit, près de Jugon-les-Lacs, a été dynamité par l'artificier-mineur des carrières Lessard. Un spectacle saisissant. Un important dispositif de sécurité a été mis en place durant plusieurs heures.

Les sirènes d'alarme retentissent à Quélaron, à Mégrit (Côtes-d'Armor). Les routes sont coupées. La gendarmerie veille. Une page de l'histoire locale va se tourner. Les regards se fixent. La coupole du château d'eau s'illumine de rouge, un bref instant. Ultime signal avant qu'il ne s'abatte tel un arbre qui se couche.

Le château de Quélaron n'est plus.

L'édifice de 1 000 m³, construit en 1968 sur le tertre de Quélaron, alimentait en eau potable dix-sept communes. Il a été remplacé par un autre château d'eau de 3 000 m³, à la Grignardais, à Pleslin-Trigavou.